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CONSELHO MUNICIPAL DOS

DIREITOS DA MULHER

ATA DA DECIMA QUARTA REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS

DA MULHER- BIENIO 2021 / 2023.

Aos trinta dias, do més de novembro, do ano de dois mil e vinte e dois, com inicio as dezoito

horas, através do Google Meeting (formato online), realizou-se a reuniao ordinaria do Conselho

Municipal dos Direitos da Mulher, com a seguinte pauta: a) data para reunido ordinaria de dezembro;

b) minuta de PL 299/21; c) outros assuntos. Apdsa verificagao do quorum, as 18h16, a presidenta

Maria Aparecida Cury iniciou a reuniao cumprimentando as conselheiras, agradeceu a presenga de

todas, desejou uma otima reuniao e colocou a ata da reuniao anterior (més de outubro) para aprovagao

e Shaila afirmou que enviou alteragoes por email, para Maria e ira verificar as alteragées para que a

ata seja aprovada no transcorrer da reuniao. Aparecida deu prosseguimento fazendo a leitura dos

expedientes: Oficios e e-mails enviados - 049 - 04/10/2022 UNEGRO Pede substituigao da Ariane e

Lila por excesso de faltas, 050 - 20/10/2022 SESC Solicita exibigao de filme nos 16 dias de ativismo,

051 - 31/10/2022 CMPcD Parceria nos 146 dias de ativismo, 052 - 16/11/2022 SMSG Iluminagao da

passarela publica José Barbar Cury, 053 - 16/11/2022 SMM / SEMASAcolhimentos Institucionais, 054

- 16/11/2022 Todas as Secretarias e Diversos Oorgaos. Protocolos e Capacitag¢ao para Acolhimentos

institucionais, 055 - 16/11/2022 Camara Protocolos e Capacitagao para: Acolhimentos Institucionais,

056 - 17/11/2022 SMM Necessidades logisticas do CMDM, email 01/11/2022 Shaila Agradecimento

aos jornalistas pela divulgacao dos 16 dias de ativismoe da série de, podcasts; Oficios/e-mails/internos

recebidos - Whatsapp - 08/10/2022 Ariane - Recado deixandd o CMDM, Edital de publicagao

07/11/2022 CMDM- Edital exonera as conselheiras Priscila e Ariane, email - 16/11/2022 SESC- Ana

Paula - agenda0filme "o conto das trés irmas" para exibigao dia 06/12 as 20h00 no cinema do SESC,

047 - 11/10/2022 CMPcD - Execugao de 5 agdes de 28/11 a 02/12 sobre educagao, PGM - Despachou

no proprio documento "Restitua-se a origem, sem resposta, diante da auséncia de questées juridicas
de competéncia de Procuradoria para serem dirimidas, 2424 - 22.11.2022 SEMAE- O SEMAE, mantém

um protocolo de treinamentos e capacitagao a todasas servidoras e servidores, tendo.como presidente
da comissao de cursos e treinamentos uma servidora efetiva. Quanto.ao acolhimento aos servidores,

é realizado de forma geral por meio de duas analistas de recursos humanos e de assistente social, 75

_ 23.11.2022 EGP - A EGP por nao prestar serv. atendimento/acolhimento e nao tem protocolo ou

capacitagao especifica nesse sentido, Nao existe um curso especifico nesse sentido, mas oferece

varios cursos/capacitagées que podem auxiliar. Propédea possibilidade de elaboracgao de curso nesse

sentido, pela propria EGP ou indicagao de empresa especializada nesse -treinamento, 1316 -

25.11.2022 SMTTS/GCM - Os agentes da Guarda Municipal passam por capacitagdes continuadas

frequentemente, realizando varios cursos voltados a Seguranga Publica como um todo. Em relagao a

capacitagées voltadas a politicas dirigidas As mulheres, durante 6 ano de.2022, os agentes da GCM

participaram de um curso de formagao continuada para Patrulha Maria da Penha, pela EGP em parceria

com profissionais da rede, 226- 28.11.2022 SMSG - Embora a SMSG nao tenha campo de atuagao

direcionada ao puiblico alvo, mesmo que de forma intuitiva, qdo é identificada a suspeita e/ou

confirmacao de uma situagao de violencia contra mulheres, Os funcionarios que recepcionam tal

denuncia, procuram orientar a suposta vitima a buscar os érgaos Oficiais e oS SeuS canais de

atendimento para efetuarem um registro de seu relato, 056 - 21/1 1/2022 SMM Resposta da SMM, S/N

- 08/11/2022 OAB - Seminario Dia Internacional da Eliminagao da Violéncia contra a mulher, SIN -

08/112022 Glaucia Ramires - Solicita participagdo nos 16 dias de ativismo, 030 - 04/11/2022 DEPIR -

Solenidade Troféu Fidelidade Aristides dos Santos, email - 21/11/2022 PCM 3* Conferéncia Municipal

da Cultura. dias 27, 29 e 30/11, na Casa de Cultura Dinorath do Valle, convite - 29/11/2022 Grupo

Mulheres do Brasil - Grupo Mulheres do Brasil convida para caminhada, saindo do mercado municipal,

"pelo fim da violéncia contra mulheres e meninas", convite - 08/1 4/2022 OAB - Seminario da Comissao

da Mulher Advogada com o tema “Dia Internacional da Eliminagéo da Violéncia Contra a Mulher:

Violéncia de Género e suas Implicagdes.” a ser realizado na Casa da Advocacia e da Cidadania Dr.

José Froes Filho no dia 17 de novembro (quinta-feira) as 9h. Apésa leitura dos. expedientesrelativos

ao periodo de 26/10 a 30/11, deu sequéncia na pauta salientando a necessidade dos coletivos

preencherem 0 formulario do Conselho e que até o momento foram cinco coletivos que prestaram

informagoes. Luciana Figueiredo perguntou sobre 0 andamento das reportagens na radio Educativa e

Aparecida informouque esto ocorrendo as gravagoes para as cinco insergdées, sendo que Os temas

sobre os 16 dias de ativismo e o papel do conselho - com Aparecida, os servicos.de acolhimento, Casa 7
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Abrigo e Programa Acolhe — com a secretaria da mulher Maria Cristina, a apresentacao dos Centros

de Referéncia — com Cléia e a Campanha Lago Branco — com0Prof. Celso Barreiro. Shaila informou

que esta em contato com Daniel e que ainda nao tem a previsao das datas de insergao na radio.

Aparecida deu sequéncia para a aprovagao da ata e Luciana Figueiredo relembrou que as alteragées

antecipadas da ata devem ser encaminhadas para as secretarias, ‘pelo ‘whatsapp, para agilizar as

alteracdes. Aparecida concedeu a palavra as presentes e Shaila informou que solicitou para Silvania 0

material da palestra realizada e esta disse que ira incrementar o material para’ser disponibilizado ao

grupo do conselho e Amena ira publicar no Instagram uma foto relativa ao evento. Aparecida informou

que a avaliagaéo sobre as acées dos “16 dias de ativismo” sera o tema da reuniao de dezembro.

Aparecida deu sequéncia na pauta e ficou aprovado que sera em 15/12 as 14h, online. Passou para oO

tema da minuta de substituigéo do PL 299/21. Aparecida esclareceu que, na reuniao extraordinaria

houve o pedido de vista, por parte da Luciana Fontes, ficando para a presente data a defini¢ao sobre

qual proposta encaminhar ao executivo e abriu a palavra para a manifestagéo de Luciana Fontes. Esta

esclareceu que solicitou vista com 0 objetivo principal de consultar as mulheres da Frente Feminista,

considerando a proposta vinda do executivo, de que fosse retirado da minuta o termo “coletivo

feminista” e que ja haviam se colocado contrarias; porém, em vista das quatro propostas apresentadas

na reunido do conselho devinte e dois de novembro, considerando asduas que trazem o termo — uma,

da presidenta, que segue a logica de se colocar o termo num rol de possibilidades de representagao e

a outra, proposta por ela mesma, em que se da destaque para este grupo de mulheres que muito

contribuiu e tem contribuido para a atuagao do conselho — acolhem a proposta da presidenta, sem

deixarde frisar a gravidade dessa sugestao do senhor Jair Moretti, pois representa um apagamento da

representatividade desses coletivo, uma tentativa de retirar a legitimidade de um grupo que muito tem

colaborado com o conselho, representa uma ingratidao historica, uma: injustiga diante de tantas

conquistas alcangadas atraves dessescoletivo, incluindo a de se estar, neste momento, discutindo esta

materia, esta minuta nasceu muito pelo esforgo e atuagao dessas mulheres feministas; compreendem

© atual momento de correlagdo de forgas e, por esse motivo, acolhem a_proposta da ‘presidenta.

Aparecida expds na tela as quatro propostas, fez a leitura das mesmas e Luciana Fontes solicitou a

retirada de sua proposia, a trés. Desse modo, as propostas foram: 1) 03 representantes de Grupos de

Mulheres (Movimentos, coletivos feministas e assemelhados), 2) 03 representantes deGrupos de

Mulheres (IViovimentos/coletivos da Sociedade civil com destacada atuagao e engajamento em projetos

referentes aosdireitos feministas), 03 representantes de Grupos de Mulheres (Movimentos e coletivos

da Sociedade Civil com destacada atuagao e engajamento em prol dos direitos das mulheres) e a

proposta de Janaina- 03 Representantes de grupos e/ou movimentos de mulheres. A proposta um

obteve 12 volos e foi aprovada,a propostas dois e a da Janaina foram rejeitadas e a proposta trés teve

dois votos. Luciana solicitou que fosse acrescentado, no rol de exemplos de sindicatos, o SSPMefoi
acatado pelo pleno. A presidenta deu por encerrado a matéria, cuja minuta sera encaminhada ao

executivo. Retomou a questao da alteragao da ata anterior e Shaila solicitou a corre¢ao do nome da

Monica Galindo ¢ a alteragao para comissao de planejamento (linna 158). Apos essas corregées, a ata

foi aprovada. Luciana Figueiredo questionou sobre a colocagao das atas nosite da prefeitura e Shaila

informou que o processo de atualizagdo esta sendo feito e, provavelmente as atas estardo publicadas

em janeiro. Também sugeriu 0 envio a secretaria da Mulher, no més de janeiro, de todas as solicitagées

de orgamento, das agoes olanejadas para 2023. Aparecida informou que ‘vai solicitar que cada

comissao faca wm relatorio para a proxima reuniao. Shaila informou que encontram-se disponiveis na

secretaria da Mulher novos materiais, panfletos e a cartilha “Amor.é Cuidado”. Nada mais havendo a

ser tratado, a presidenta encerrou a reuniao agradecendo a ‘presenga colaboragao de todas.

Compareceram a reuniao: Amena Alcantara Ferraz, Eliane Gongalves de Freitas, Heloisa Carvalho

Moreira da Silva, Izabela Fantazia da Silva Rejaili, Lana Braga, Lilian’ Santiago Pedrosa, Luciana

Bonosque Figueiredo, Luciana Cristina Furtado Fontes, Maria Aparecida Cury, Maria Isabel Gomes de

Araujo, Miriam Roberta Pedrini, Paula Eduarda Siqueira CanhadasDias, Shaila Duduch de Géis, Sueli

Aparecida Pereira, Viviana Gagliardi Delbone e Maria Aparecida Villa, secretaria executiva.

Justificaram auséncia: Adriana Tavares. Adriana Marques Guimaraes Barbara Lais Barbosa da Silva,

Daniela Moura Morais Sao José do Rio Preto, 30 de novembro de 2022. aot
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